

# Nachruf

Am 9. Januar 2022 verstarb im Alter von 85 Jahren unser langjähriges Mitglied

Regierungsoberamtsrat a.D.  
**Hans-Georg Bierfreund**

Der frühere Leiter der Standortverwaltungen Engstingen und Ellwangen ist dem Bundeswehr-Sozialwerk 1980 beigetreten und unterstützte in seiner jeweiligen dienstlichen Funktion das Bundeswehr-Sozialwerk in vielfältiger Weise.

Insbesondere für seine Verdienste um die „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien des BwSW“ wurde er 1996 mit der Medaille des BwSW in Bronze ausgezeichnet.

Wir werden Hans-Georg Bierfreund in dankbarer Erinnerung behalten.

**Bundeswehr-Sozialwerk e.V.**

**Egon Storz**  
Ehrevorsitzender

**Klaus Niemeyer**  
Bereichsvorsitzender Süd